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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 藤野 豊 ◎ 幹 事 田中 伸彦
○ 副会長 比留間 一康 ○ 副幹事 比留間 孝司
□ 会報雑誌委員長 後藤 正次 副委員長 見延 壽昭

委 員 小野寺 一昭 原田 友義 比留間 孝司 北島 栄

第 1 7 7 2 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 8 年 9 月 3 日 ）

Ｒ Ｉ 会 長 李 東 建 （ 韓 国 ）「 夢 を か た ち に 」２００８―０９ 年 度 国 際 ロ ー タ リ ー テ ー マ

第１７７3回

例 会

２００８．９．１０

本 日 の 例 会

工場見学

（株）天乃屋 福島工場

次回例会案内 【 9月17日（水） 】
卓話 ジャーナリスト 沢井 三雄 様
「マスコミで使われる外国固有名詞の

「 行 動 し よ う ！」

第 3 7 代 ク ラ ブ 会 長 藤 野 豊

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ
「 お か げ さ ま の 心 で 夢 を か た ち に 」

２００８－０９年 度 ガ バ ナ ー 櫻井 権司

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

９月は新世代のための月間です。

来客紹介 （ 藤野 豊 会長 ）

会務報告 （ 藤野 豊 会長 ）

点 鐘 （ 藤野 豊 会長 ）

○クラブ・ゲスト
ガバナー 櫻井 権司 様
地区幹事 鈴木 照夫 様
ガバナー補佐 目時 俊一 様
分区幹事 戸澤 忠 様

司 会 波多野 晃夫 ＳＡＡ（会場運営委員長）

○2008～2009年度地区補正予算（案）が届いてい
ます。

○ロータリー財団地区補助金申請について案内が届
いています。〆切10月31日

○2008～2009年度ロータリークリアランドカンボ
ジア視察の旅の案内 2009年2月11日～15日

○青少年交換委員会より第43期派遣学生帰国報告
会 及び来日学生との合同歓迎会の案内
・9月20日（土）14:30～ 登録
・国立オリンピック記念青少年総合センター
・登録料 \10,000－
○地区ロータリー情報委員会の案内
9月25日（木）15:00～ 学工会館

○ＦＲＣ合同例会の案内
10月15日（水）17:30～
清瀬市生涯学習センター7Ｆ「アミューホール」
（後日リーフレットが届くとの事です。）

○福生中央ＲＣより特別講演会の案内
・10月3日（金）17:00～
・フォレストイン昭和館
・懇親会費 \3,000－
○ローターアクト年次大会の案内

幹事報告 （ 田中 伸彦 幹事 ）

○「ロータリーの友」英語版の注文が届いています。
年1回 11月発行 1冊525円
（10月15日までに申し込みを！）

斉 唱 奉仕の理想

出席報告 （宮崎 恒夫 会場運営委員 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

36名 27名 79.41％ な し

○出席免除会員
石井 賢司 会員、石井 源一郎 会員

委員会報告

○地区大会実行委員会
宮崎 恒夫 地区大会副実行委員長

地区大会実行委員会の担当の打合せ
○情報委員会 比留間 重次 委員長
9月24日、新入会員オリエンテーション
武蔵「平成の間」にて、17:30より
入会3年未満の方の出席をお願いします。

○社会奉仕委員会 野島 征 委員長
9月6日（土）武蔵村山市ゲートボール協会主

催 の大会にロータリークラブとして1チーム参加
致 します。前年度の持ち越しカップや賞品の贈呈
を 行う予定です。
○地区大会担当者の交代について

網代 雅男 地区大会実行委員会幹事
友愛広場担当は、当初のように比留間重次会員と
なります。

会務報告続き…

○ローターアクト年次大会の案内
11月2日（日） 浦添市てだこホール

○村山デエダラまつりに関する書状（協賛等）が届
いています。



藤野豊会長⇒櫻井ガバナー、鈴木地区幹事、目時ガバナー
補佐、戸澤分区幹事ようこそいらっしゃいました。無事に

クラブ協議会も終了し本日は楽しい例会になりそうです。
＊明後日、5日金曜日にオイスターレストラン「オストレア」

六本木店を開店することになりました。お近くにお寄りの
際はどーぞ！！

田中伸彦幹事⇒櫻井ガバナー、鈴木地区幹事、目時ガバナー
補佐、戸澤分区幹事、本日は公式訪問ありがとうございま

す。これからも、色々ご指導よろしくお願い致します。
比留間重次会員⇒2580地区櫻井ガバナー、鈴木地区幹事い

らっしゃいませ。御指導よろしくお願いします。

＊多摩分区目時ガバナー補佐、戸澤分区幹事いらっしゃいま
せ。御指導よろしくお願いします。

峯岸一郎会員⇒櫻井ガバナー、鈴木地区幹事、目時ガバナー
補佐、戸澤分区幹事、本日は公式訪問ご指導ありがとうご

ざいます。
田代純則会員⇒櫻井ガバナー，幹事、ガバナー補佐、分区

幹事、心から歓迎いたします。本日は御指導を楽しみにし
ております。

宮崎恒夫会員⇒妻の誕生日を御祝い頂くそうでありがとう
ございます。

榎本昭会員⇒72才の誕生日を何とか無事に死なずに虫のイ
キで迎えることができました。ありがとうございます。80

才まで生きたら、毎年大ニコを出します。
波多野稔会員⇒本日は櫻井権司ガバナーの公式訪問誠にあ

りがとうございます。鈴木照夫地区幹事様、目時俊一ガバ
ナー補佐様、戸澤忠分区幹事様、クラブ協議会のご指導そ

して本年度の地区大会のホスト含むご指導よろしくお願い
致します。

＊来る9月10日は職業奉仕委員会の企画に前後して3日間の私

ごとスケジュールが重なってしまい参加出来ず齊藤孝喜委
員長に申し上げごめんなさい。よろしくね。

網代雅男会員⇒櫻井ガバナー、鈴木地区幹事、目時ガバナー
補佐、戸澤分区幹事、本日はご苦労様です。ご指導宜しく

お願い致します。

◆ 今回計４９,０００円 累 計５１１,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 内野 均 親睦委員長 ）

○ 公式訪問 クラブ協議会より

・9名の方の質疑や発表がありました。
クラブ奉仕委員長 比留間 一康 会員 親睦委員長 内野 均 会員
会員組織委員長 栗原 高明 会員 情報委員長 比留間 重次 会員
クラブ会報委員長 後藤 正次 会員 会場運営委員長 波多野 晃夫 会員
職業奉仕委員長 齊藤 孝喜 会員 社会奉仕委員長 野島 征 会員
国際奉仕委員長 宮﨑 茂夫 会員

○ガバナー公式訪問に際して 櫻井 権司 ガバナー
職業奉仕
おかげ様の心で
ロータリーの室について
地区の役割とは
各クラブをサポートする。そのために室を設けた。
組織を利用していただき各クラブの活動に役立てたい。

卓 話

・質疑（櫻井 権司 ガバナーより回答）

①政治活動について… クラブ奉仕委員会委員長 比留間 一康 会員
卓話者としての市政報告等は可で選挙を前等ではこのましくない。

②増強で何かよい方法は… 会員組織委員会委員長 栗原 高明 会員
武蔵野クラブで失敗した例で8名の推薦者に年4度の各種文書等の発送で入会促進をしましたが、失

敗してしまった。顔を出してのコミュニケーションをはかっていくことが最善と学んだ。

③新入会員等のオリエンテーションについて取り組み方を教えて下さい。
情報委員会委員長 比留間 重次 会員

情報委員会を研修委員会に替えての答申がなされ、入会者がその存在感を高められるように。
又、80%の会員が新人勧誘を行っていないデータがあり、これを改善されていくことが増強につなが

る。

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問


